

Herzliche Einladung!

Mittwoch, 13.11.2024, 19.30 Uhr

Gemeindezentrum St. Joseph Ronsdorf

Remscheider Straße 8

Die Schöpfung ist noch nicht zu Ende?

Referent: Lothar Elbertzhagen

Diplomphysiker Lothar Elbertzhagen beschäftigt sich mit den neuesten Kenntnissen über unser Weltall und fragt: Wie hat sich das Weltall entwickelt – gibt es einen Anfang und ein Ende? Wie ist unser Sonnensystem entstanden? Und er weiß vom Leben und Sterben der Sterne und ihrer Begleiter zu berichten. Wie erlangt man überhaupt naturwissenschaftliche Kenntnisse zu diesen Fragen? Und schließlich überlegt er als Christ gerne auch mit dem Publikum, ob alles das, was wir beobachten, Schöpfung ist.

Seinen Vortrag wird Lothar Elbertzhagen für die Zuhörerschaft gut verständlich und mit vielen Bildern und Filmausschnitten gestalten.

Der Teilnehmer*innenbeitrag für die Veranstaltung beträgt 3,00 €.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team des Gesprächs